

ABSTRAK

Siti Munawaroh, NIM: 17102153006, "Kelalaian Dalam Merawat Orang Tua Menurut Perspektif Fiqh Jinayah dan Fiqh Mawaris (Studi Kasus Putusan Nomor 60/Pid.Sus/2018/PN Trk di Pengadilan Negeri Trenggalek Tentang Secara Bersama-sama Karena Kealpaannya Menyebabkan Orang Lain Mati)" Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2019, Pembimbing Ahmad Musonniif, MHI.

Kata Kunci: Kelalaian, Bersama-sama, Kematian

Skripsi ini di latarbelakangi adanya peristiwa pembunuhan yang dilakukan oleh anak dan menantu terhadap ibu kandungnya sendiri. Hal ini terjadi karena ketidaksengajaan dari para pelaku, dimana para pelaku berniat untuk mengobati rasa sakit yang diderita oleh ibunya, tetapi karena perbuatannya tersebut si ibu malah meninggal dunia.

Berdasarkan latar belakang tersebut penulis membuat rumusan masalah yaitu: (1) Bagaimana penerapan sanksi pidana secara bersama-sama karena kealpaannya menyebabkan orang lain mati dalam perkara nomor 60/Pid.Sus/2018/PN Trk di Pengadilan Negeri Trenggalek. (2) Bagaimana sanksi pidana secara bersama-sama karena kealpaannya menyebabkan orang lain mati dalam perkara nomor 60/Pid.Sus/2018/PN Trk di Pengadilan Negeri Trenggalek menurut perspektif Fiqh Jinayah dan Fiqh Mawaris.

Metode penelitian yang digunakan adalah kajian pustaka atau library research. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan metode analisa data menggunakan analisis konten, analisis komparatif, dan analisis kritis. Serta menggunakan metode dokumentasi, wawancara sebagai metode sekunder. Sehingga dalam hal ini penulis berupaya mengadakan penelitian yang bersifat library research bersumber dari kajian pustaka terkait sanksi pidana pembunuhan tidak disengaja menurut fiqh jinayah dan fiqh mawaris.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Penerapan sanksi pidana bagi para pelaku pidana secara bersama-sama karena kealpaannya menyebabkan orang lain mati dalam putusan nomor 60/Pid.Sus/2018/PN Trk menggunakan teori kealpaan yaitu pasal 359 KUHP tentang kelalaian mengakibatkan kematian dengan berbagai pertimbangan, majelis hakim menjatuhkan pidana penjara untuk terdakwa I 3 (tiga) tahun 2 (bulan) penjara dan untuk terdakwa II 3 (tiga) tahun. (2) Dalam fiqh jinayah sanksinya berupa *diyat*, *kafarat*, hukuman pengganti, dan hukuman tambahan. Kemudian dalam fiqh mawaris, diantaranya ulama Hanafi, Hanbali, dan Syafi'I sepakat bahwa pembunuhan tidak sengaja dapat menghalangi kewarisan, sedangkan ulama Maliki tidak. Namun mayoritas ulama telah bersepakat bahwa pembunuhan merupakan penghalang untuk mendapatkan warisan.

الملخص

سيتي منورة، رقم القيد: 17102153006. "الإهمال في رعاية الوالدين من جهة الرأي فقه الجنائية وفقه الفرائض (دراسة الحالة قرار رقم 60/Pid.Sus/2018/PN Trk في المحكمة الحكومية ترينجاليك عن معا لأن غفرته تتسبب في موت الآخرين)" قسم الأحوال الشخصية (HKI) كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. 2019، المشرف: أحمد مصانف الماجستير.

كلمة الإرشادية : الإهمال، معا ، الموت.

كانت خلفية هذا البحث عن ظواهر القتل التي تقوم بأنها غفلة من القاتل حيث ينوي أن يعالج الألم من المقتول حتى يكون ماتاً.

كتبت الباحثة مسائل من تلك بيانات خلفية البحث كما يلي : (1) كيف جزاء الجنائي عن معا لأن غفرته تتسبب في موت الآخرين قرار رقم 60/Pid.Sus/2018/PN Trk في المحكمة الحكومية ترينجاليك ؟ . (2) كيف جزاء الجنائي عن معا لأن غفرته تتسبب في موت الآخرين قرار رقم 60/Pid.Sus/2018/PN Trk في المحكمة الحكومية ترينجاليك من جهة الرأي فقه الجنائية وفقه الفرائض؟.

طريقة البحث المستخدم دراسة المكتبية (*library research*). تقنيات جمع البيانات المستخدمة بطريقة التحليل المحتوى والتحليل المقارن والتحليل النقطي. وطريقة الملاحظة والمقابلة والوثيقة كطريقة الثانوي. حتى الباحثة تجيد أن تقوم البحث المكتبي مع المصادر من دراسة المكتبية عن جزاء الجنائي القتلي غير مقصود من جهة الرأي فقه الجنائية وفقه الفرائض.

نتائج البحث تدل أن (1) القاضي في تقرير جزاء الجنائي عن معا لأن غفرته تتسبب في موت الآخرين في قرار رقم 60/Pid.Sus/2018/PN Trk بالنظريات الإهمالية فصل 359 جزء 55 آية (1) الأولى القانون الجنائي (KUHP) عن الإهمال التي تسباب الموت بأنواع النظر ومجلس الحكم يقع السجن للمدعي عليه أ 3 (الثالث) 2 سنةً (التاريخ) السجن للمدعي عليه أ 3 سنةً للسجن. (2) من رأي القانون الجنائي الإسلامي عقوباته ديات، كفار،

حكم البديل وحكم الزيادة. وفي فقه الفرائض، جمهر العلماء انتفق أن القتل من حجب لنيل التراث.

ABSTRACT

Siti Munawaroh, NIM: 17102153006, “Negligence in Caring for Parents Judging from the Jinayah Fiqh and Mawaris Fiqh Perspectives (Case Study Decision Number 60/Pid.Sus/2018/PN Trk in Istrict Court Trenggalek of Together

Because Their Forgiveness Cause Others to Die)" Department of Islamic Family Law (HKI), Faculty of Sharia and Law (Fasih), State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung, Advisor: Ahmad Mushonnif, MHI.

Keyword: Negligence, Together, Death.

This thesis was based on the background of the murder incident that occurred because of an accident from the perpetrator where the perpetrator intended to treat the pain of the victim but because of his actions the victim died.

Based on this background the author makes a research formula namely (1) How criminal sanctions to together because their forgiveness cause others to die in case number 60/Pid.Sus/2018/PN Trk in Istrict Court Trenggalek. (2) How criminal sanctions to together because their forgiveness cause others to die in case number 60/Pid.Sus/2018/PN Trk in Istrict Court Trenggalek Judging from the Jinayah Fiqh Perspectives and Mawaris Fiqh Perspectives.

The research method used is a literature review or library research. Data collection techniques are carried out by content analysis methods, comparative analysis, and critical analysis. And using the documentation method, interviewing as a secondary method. So that in this case the author seeks to conduct research that is a library research sourced from a literature study related to criminal sanctions of unintentional murder according to jinayah fiqh and mawaris fiqh.

The results of this research indicate that (1) judges in setting criminal sanctions against perpetrators of criminal offenses with together because their forgiveness cause others to die in decision number 60/Pid.Sus/2018/PN Trk use the theory of negligence namely article 359 no. The first Article 55 paragraph (1) of the Criminal Code concerning negligence resulted in death with various considerations and the panel of judges dropped prison sentences for Defendant I 3 (three) years 2 (months) in prison and for Defendant II 3 (three) years in prison. (2) in view of the Islamic criminal law sanctions, namely *diyat*, *kafarat*, substitute punishment, and additional penalties. Then in the Mawaris fiqh, the majority of scholars agree that killing is a barrier to obtaining inheritance.